

PORT-GENTIL

pog.union@sonapresse.com

52e anniversaire du PDG : l'Ogooué-Maritime vise haut

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

Le 12 mars prochain, le parti démocratique gabonais (PDG) souffle sa 52e bougie. Libreville accueille, dans un premier

Clic-clac

Toujours plus haut !



Photo: RAD

Une herbe grimpante prend progressivement en otage un poteau électrique de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG). Cela se passe sur la route de Ntchengue, au sud de la capitale économique, dans l'indifférence du propriétaire et des riverains. Plus loin, à environ 200 mètres de là, les habitants ont libéré un autre poteau, étranglé par cette plante, en coupant la souche. Le reste a fini par sécher.

La peur s'installe dans les cœurs de ceux qui sont effrayés par les effets néfastes du courant électrique, nombreux se souvenant de ces deux enfants d'une même famille, électrocutés en traversant une flaque d'eau, ou de cette femme foudroyée en tombant dans l'eau pendant qu'elle arpentait une passerelle. Comme il vaut mieux prévenir que guérir, la SEEG devrait entretenir son patrimoine.

Par René AKONE DZOPE

temps, cette célébration avant que l'intérieur du pays ne prenne le relais. Le riche programme concocté à cet effet prévoit, entre autres, apprend-on, la prestation des groupes socioculturels, à raison d'un représentant par province.

Dans l'Ogooué-Maritime, les responsables provinciaux du parti au pouvoir ont commencé les réunions en vue de la réussite de ces festivités. Le secrétaire provincial pour l'Ogooué-Maritime, Richard Albert Royembo, à la suite de la réunion des cadres locaux tenue dans la capitale politique, a regroupé, mardi dernier, au siège Jean-Rémy Ogoula, les membres du Bureau politique, ceux du Conseil national et du Comité central. Point d'orgue :

Point d'orgue : affiner le déplacement de Libreville où aura lieu la grand-messe marquant le 52e anniversaire du parti des masses.

tant l'Ogooué-Maritime, soit un succès retentissant. "L'Ogooué-Maritime est habitué à occuper le haut du pavé, il ne saurait en être autrement le 12 mars prochain", a déclaré le secrétaire provincial, en invitant les uns et les autres à mettre tous les atouts de leur côté, en rappelant l'adage selon lequel "qui veut voyager loin ménage sa monture".

Il a saisi l'occasion pour transmettre à la base les félicitations du secrétariat exécutif, suite à la bonne organisation des séminaires sur l'appropriation du lexique et des valeurs du parti.

affiner le déplacement de Libreville où aura lieu la grand-messe marquant le 52e anniversaire du parti des masses. M. Royembo tient à ce que le passage du groupe socioculturel "Azembi", représentant



Photo: Jean Paulin Allocho

Les militants du PDG à pied d'œuvre pour les festivités du 12 mars.

Des infirmières françaises au chevet des populations

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

Depuis 1997, année de la signature de la convention de coopération décentralisée entre le département français de la Seine-Saint-Denis et la ville de Port-Gentil, les échanges santé ont permis aux infirmiers et infirmières venus de l'Hexagone, de s'imprégner des réalités locales. Les stagiaires, actuellement en séjour dans la ville de sable, n'ont pas dérogé à la tradition.

Trois équipes coordonnées par le Dr François Bourdette Mbongo Rafemo, médecin référent de la mairie de Port-Gentil, et composées d'infirmières et d'agents du service social de la mairie du 1er arrondissement, ont sillonné, mardi, les quartiers dudit arrondissement. Le but, aller à la rencontre des populations et recenser les cas de maladies qui feront partie du fichier social



Photo: Sidonie Ambonguila

Les infirmières françaises au chevet d'un malade

de l'arrondissement. Parcelle après parcelle, les équipes ont interrogé les habitants, prenant une tension par-ci, délivrant une ordonnance par-là et, surtout, recommandant la fréquentation des structures sanitaires de la mairie.

En effet, les dispensaires Ondeno (1er arrondissement), Rissonga (2e arrondissement) et Moudouma (4e arrondissement) consultent gratuitement les

usagers. Une information qui, semble-t-il, n'est pas connue de tous les îliens.

L'opération commencée au 1er arrondissement va se poursuivre dans les trois autres circonscriptions, a-t-on appris. Ainsi, chaque arrondissement disposera d'un fichier de patients à même de bénéficier, le cas échéant, de l'attention de la municipalité, pour les plus nécessiteux.